

An die Eltern der Schülerinnen und Schüler der  
Schule Lyssach

Lyssach, im August 2020

### Informationen zum Schulstart vom 10. August 2020

Liebe Eltern

Sie und Ihre Kinder haben im letzten halben Jahr die Schule von einer ganz neuen Seite kennen gelernt. Für Ihren Einsatz und Ihre Unterstützung der Schule Lyssach danken wir Ihnen ganz herzlich und hoffen nun, dass wir das neue Schuljahr 2020/21 «normal» und in vollen Klassen starten können. Für einen reibungslosen Schulstart haben wir Ihnen noch einige Informationen.

Die Empfehlungen/Regelungen des Bundesrates gelten weiterhin. Das heisst:

- Regelmässig die Hände waschen
- Kein Händeschütteln
- Gegenstände und Oberflächen reinigen
- Essen und Trinken nicht teilen
- Nach Möglichkeit Abstand

Die Verwendung des «SwissCovid App» wird empfohlen.

Sollte jemand aus einem Risikogebiet einreisen, **müssen** diese Personen 10 Tage in die Quarantäne. Die Schule ist umgehend zu informieren. Diese Quarantäne ist Pflicht, auch wenn keine Symptome vorhanden sind!

Für alle gilt: Bitte schicken Sie Ihr Kind NICHT in die Schule, wenn es Symptome hat: Fieber, Husten, Kurzatmigkeit, Verlust des Geruchs- und Geschmacksinns. Bei Fragen kontaktieren Sie bitte Ihren Hausarzt.

Nun wünschen wir Allen einen guten und gesunden Schulstart ins Schuljahr 2020/2021!

Freundliche Grüsse

**Schul- und Kindergartenkommission Lyssach**

Die Präsidentin

Die Sekretärin



Susanne Kämpfer



Vera Iseli